

Herausgeber und verantw. Redakteur
Karl Honay.

Wien, Montag, den 23. Juli 1923.

201

Ermässigung des Strompreises. Der Stadtsenat hat heute den Preis einer Hektowattstunde Lichtstrom für die Zeit vom 24. bis 31. Juli mit 509 Kronen, gegenüber 511 Kronen in der vergangenen Woche und den Preis einer Hektowattstunde Kraftstrom mit 307 Kronen, gegenüber 308 Kronen in der letzten Woche, bestimmt.

Die neue Gemeindevahlordnung. Im Stadtsenat wurde heute die neue Gemeindevahlordnung beraten und die Gesetzesvorlagen mit einigen unwesentlichen Änderungen in der Fassung des Ausschusses angenommen. In die Wahlordnung wurde nach einem Antrag des Berichterstatters Landtagspräsident Dr. Danneberg eine Bestimmung aufgenommen, nach der die Mandatszahl jedes Bezirkes auf Grund der bisherigen Ergebnisse der letzten Volkszählung schon im Gesetze festgesetzt wird.

Der Wiener Gemeinderat als Landtag wird sich morgen Dienstag mit den Gesetzesvorlagen befassen.

Zwanzig Millionen für die Internationalen Hochschulkurse. Die im vergangenen Jahre unter dem Ehrenschatze des Bundespräsidenten Dr. Hainisch in den Räumen der ehemaligen Konsularakademie abgehaltenen Internationalen Hochschulkurse, die sich eines überaus regen Besuches zu erfreuen hatten, werden in diesem Jahre wiederholt. Sie finden vom 11. bis 28. September statt. Mit Rücksicht auf die hohe kulturelle Bedeutung hat heute im Stadtsenat Stadtrat Breitner beantragt, dass dieser Veranstaltung eine Subvention von zwanzig Millionen Kronen gewährt werden möge. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

Ausschreibung von Fürsorgerinnenstellen. Im Rahmen des Ausbaues der Tuberkulosefürsorgestellen der Gemeinde Wien sind mehrere Stellen für diplomierte Fürsorgerinnen und für Hilfsfürsorgerinnen zu besetzen. Die Bewerberinnen mögen ihre Gesuche und den Nachweis der österreichischen Staatsbürgerschaft, sowie ihrer Ausbildung und bisherigen Verwendung an das städtische Gesundheitsamt in Wien, I. Rathausstrasse 9, bis längstens 1. September 1923 einreichen.

Beatrice Vay-Dovsky gestoben. In Vertretung der Gemeinde Wien nahm an dem Leichenbegängnis der kürzlich verstorbenen Wiener Schriftstellerin Beatrice Vay-Dovsky der Obermagistratsrat der städtischen Sammlungen Reuther teil.

Die Zahl der Ehedispensen im ersten Halbjahr. Vom 1. Jänner bis 30. Juni 1923 hat der Bürgermeister als Landeshauptmann 1227 Ehedispensen erteilt. An der Spitze steht der Monat März mit 241 Dispensen, ihm folgt der Monat Juni mit 223 und an dritter Stelle steht der Monat April mit 208 Dispensen. Im Jänner wurden 198, im Februar 193 und im Mai 164 Ehedispense erteilt.

Für die erwerbstätige Jugend des Burgenlandes. Gestern besichtigten Landeshauptmannstellvertreter Leser, Direktor Berzeller von der Burgenländische Landeskrankenkasse und Bezirkshauptmann Möbius das Erholungsheim für männliche erwerbstätige Jugendliche in Fischau an der Schneebergbahn. In dieser Anstalt sind gegenwärtig mehr als 200 Pflinglinge untergebracht, die meist aus Wien stammen und plant nunmehr die burgenländische Landesregierung mit Hilfe der Krankenkassen auch erholungsbedürftige Jugendliche aus dem Burgenland dort unterzubringen.